

L'écho

DE FEYZIN

L'ACTU DE LA VILLE EN 12 PAGES - #231 - MAI 2023

Bientôt une nouvelle école !

**GRANDES TERRES EN FÊTE :
RENDEZ-VOUS LE 3 JUIN !
P.4**

**L'ÉPICERIE MODERNE :
ZOOM SUR LES CHANSONS
DU PAYS IMAGINAIRE
P. 8**





DEUX BEAUX CHÈQUES POUR LE FORT !

La remise officielle des chèques de la Mission Patrimoine et de la Fondation du Patrimoine pour le Fort de Feyzin s'est déroulée lors du club des Mécènes de l'édifice, **le jeudi 6 avril**. Au total, deux chèques de 300 000 € et 200 000 € ont été remis à Murielle Laurent, Maire de Feyzin, par les représentants de la FDJ et de la Fondation du Patrimoine, correspondant aux aides attribuées pour la rénovation des toitures du Fort.

INFORMATION COLLECTIVE

Une information collective de présentation des métiers de la Petite Enfance était organisée par la Maison de l'Emploi, le pôle Éducation de la Mairie et la Maison Métropolitaine d'Insertion pour l'emploi à la salle des Fêtes de Feyzin **le 28 mars dernier**. 35 participants ont pu y rencontrer des professionnels du secteur.



BON APPÉTIT !

226 gourmands se sont régalés des spécialités lyonnaises proposées lors du Mâchon du Fort de Feyzin **le samedi 1^{er} avril** ! Installés dans la caponnière de l'édifice, les convives ont pu profiter d'un repas matinal dans un cadre exceptionnel.



CHASSE AUX ŒUFS

La traditionnelle chasse aux œufs, organisée par les Bureaux de Quartier, a fait son retour **le samedi 1^{er} avril** ! 500 enfants sont partis à la recherche d'œufs dans le parc de l'Europe lors d'une après-midi écourtée par une averse orageuse.

ÇA S'EST PASSÉ À FEYZIN

VINGT ANS DÉJÀ, QUE LES ANNÉES PASSENT VITE... Lorsque la Ville a racheté le Fort en 2003, je crois que personne n'imaginait que ce lieu alors fermé, un peu comme laissé à l'abandon depuis le départ des derniers militaires, verrait se croiser vingt ans plus tard des jeunes cavaliers et leurs poneys, des salariés venus pour un séminaire d'entreprise, des artistes et des étudiants, des familles se promenant dans les fossés et repartant avec une bonne tarte au sucre cuite sur place... Jeudi 6 avril, nous avons acté une nouvelle étape pour l'ouverture du Fort de Feyzin, que nous avons tenu à partager avec nos partenaires mécènes qui soutiennent le projet de développement du Fort. En effet ce jour-là j'ai eu l'immense fierté de recevoir, au nom de la ville de Feyzin, deux chèques symboliques d'un montant global de 500 000 euros. Autant vous dire que c'est la première fois que cela m'arrivait ! Car vous le savez sans doute, notre Fort a été sélectionné au côté de 99 autres édifices du patrimoine local en France, pour bénéficier d'un financement exceptionnel issu du Loto du Patrimoine de la FDJ, dans le cadre de la Mission Patrimoine animée par Stéphane Bern. Le Fort s'est vu doter de 300 000 euros dans ce cadre-là, pour la rénovation, devenue nécessaire des toitures de ce site fortifié de 22 000 m² partiellement dissimulé sous la végétation. Et à nos côtés depuis près de 20 ans, la Fondation du Patrimoine, et la Fondation Total, nous ont renouvelé leur confiance et leur soutien, en accordant un financement de 200 000 euros pour ce chantier important. Forts de ces gestes d'encouragement, c'est l'esprit serein, et confiants, que nous pouvons ouvrir ce nouveau chapitre de la belle histoire du Fort de Feyzin...



Murielle LAURENT
Le Maire de Feyzin



LE FORT ILLUMINÉ

Le Fort de Feyzin a servi de terrain de jeu aux étudiants de la Licence Conception et Management en Éclairage de l'IAELyon pour la deuxième année consécutive **le mercredi 5 et le jeudi 6 avril**. Revivez ces deux magnifiques soirées en images sur le site du Fort, www.lefortdefeyzin.fr !



L'E-SPORT À LA MÉDIATHÈQUE !

Le Printemps du Numérique a fait la part belle au e-sport pour cette édition 2023 avec plus de 521 visiteurs sur la semaine ! Le tournoi e-sport, qui a rassemblé plus de 50 personnes, a été remporté par Laeticia sur le jeu Fifa. Bravo à la championne !



QUINZAINE DU SPORT

Pendant les vacances, plus de 30 familles feyzinoises ainsi que des adhérents du Centre social Mosaïque et du Corner se sont adonnés à de multiples sports dont du basket fauteuil et de l'e-sport. La municipalité remercie ses partenaires et les associations sportives et culturelles feyzinoises d'avoir contribué à la réussite de cette 1^{ère} édition de la Quinzaine du sport !

EN BREF

L'ACTU DU MOIS

Les Grandes Terres en Fête le 3 juin !

Tous les usagers de l'Espace Naturel Sensible des Grandes Terres se réunissent le samedi 3 juin de 10h à 18h au Fort de Feyzin pour l'édition 2023 des Grandes Terres en Fête ! Participez à une belle journée festive au Fort et profitez des nombreuses animations gratuites organisées lors de ce moment privilégié de rencontre entre les différents acteurs de la vie du plateau. Au programme : des balades à vélo, dont une "véloparade" passant par les 3 communes des Grandes Terres, de la marche nordique, ou encore des visites des serres des rosiéristes Orard. Un marché des producteurs se tiendra également au Fort pour l'occasion. De nombreux stands seront aussi tenus par des associations et acteurs des Grandes Terres toute la journée : vous pourrez ainsi acheter des légumes, déguster des produits BIO, découvrir l'agriculture et la biodiversité du plateau, et vous initier au tir à l'arc ! L'exposition "Du sol au ciel : les paysages des Grandes Terres" (voir ci-dessous) sera visible toute la journée en chambrée 5 du Fort. Grandes Terres en Fête sera donc la journée idéale pour lancer la période des festivités estivales à Feyzin !

Inscription conseillée pour participer aux balades, sur le site internet du Fort ou au 04 72 21 46 45. Programme complet de la journée sur www.lefortdefeyzin.fr.



ÉCOLE DE MUSIQUE

Deux concerts en mai

L'École de musique propose régulièrement des rendez-vous musicaux au public feyzinois, et le mois de mai ne dérogera pas à la règle ! Le samedi 13 mai à 10h30, les élèves et professeurs de jazz de l'école se produiront à la Médiathèque lors d'une scène ouverte jazz. Un concert évidemment gratuit, et ouvert à tous sur inscription. Un deuxième rendez-vous est fixé en fin de mois avec les Pianomanies à la salle du Rex ! Les élèves des classes de piano donneront un concert le jeudi 25 mai, tandis que le pianiste lyonnais Christophe Alcocer offrira un concert commenté au public feyzinois le vendredi 26 mai à 20h.

MOUSTIQUES

ADOPTEZ LES BONS GESTES !

Face à la présence du moustique tigre à Feyzin, chacun peut adopter des gestes simples ! Le moyen le plus efficace de lutte contre cette espèce est la suppression de toutes les eaux stagnantes, qui sont le lieu de ponte habituel des moustiques. Ainsi, prenez le réflexe d'enlever une fois par semaine les lieux de stagnation d'eau chez vous ! Les objets du jardin ou du balcon peuvent en effet devenir un nid pour ces insectes s'ils ne sont pas vidés. 120 pièges à moustiques seront également offerts par la Ville avant l'été aux habitants en ayant fait la demande. Si vous n'avez pas déjà bénéficié de ce dispositif, demandez votre piège par mail à l'adresse luttemoustiquetigre@ville-feyzin.fr.



GRANDES TERRES

Deux photographes feyzinois exposés au Fort

Paysages naturels, paysages industriels... Feyzin offre aux photographes des terrains de jeu contrastés et inspirants ! L'exposition "Du sol au ciel, les paysages des Grandes Terres" vous propose d'admirer les clichés de David Wnek et Franck Semerian, deux photographes feyzinois qui ont fait du plateau leur terrain de jeu favori. Contrastes de couleurs,

orages, faune... venez découvrir le talent de ces deux photographes qui subliment les paysages de notre commune du 15 mai au 4 juin en chambrée 5 du Fort de Feyzin. Vous pourrez visiter l'exposition lors de créneaux d'ouverture en accès libre, lors des jours d'événements au Fort et sur réservation par mail à contact@lefortdefeyzin.fr.

ENGAGEMENT

Devenez sapeur-pompier volontaire à Feyzin !

La caserne de Feyzin cherche à renforcer son équipe de sapeurs-pompiers volontaires : à vos candidatures, sortez de l'ordinaire, devenez sapeur-pompier volontaire !

Et si vous deveniez sapeur-pompier volontaire sur notre commune ? Les pompiers recherchent des adultes, ayant une situation personnelle stable et pouvant s'investir de manière régulière à la caserne de Feyzin.

De 18 à 55 ans

L'engagement est évidemment ouvert aux femmes comme aux hommes, de 18 à 55 ans ! Si la forme physique reste un critère, les qualités comportementales et en particulier le savoir-être des candidats sont les principaux atouts recherchés pour devenir volontaire. Les candidats doivent de préférence habiter à Feyzin ou dans les quartiers sud de Saint-Fons et de Vénissieux, proches de la caserne.

Trois types de missions

L'engagement volontaire peut vous permettre de vous investir dans des missions opérationnelles, dans le fonctionnement de la caserne ainsi que dans les activités associatives des pompiers feyzinois, comme les animations ou le célèbre calendrier ! L'engagement prévoit des gardes postées d'une durée de 12 heures de manière hebdomadaire. En plus de ces gardes postées,



chaque sapeur-pompier devra donner de la disponibilité pour renforcer de manière ponctuelle les effectifs. Les volontaires perçoivent une indemnisation en fonction des heures réalisées. Grâce à une convention entre le SDMIS, l'employeur et le salarié, chaque sapeur-pompier volontaire aura des facilités pour conjuguer son activité professionnelle et l'engagement citoyen. Alors n'hésitez plus et rejoignez les rangs des pompiers de Feyzin !

Pour devenir sapeur-pompier volontaire, contactez la caserne de Feyzin par mail à ct.feyzin@sdmis.fr ou par téléphone au 04 37 25 84 30

**BON À SAVOIR :
IL N'EST PAS
NÉCESSAIRE
D'AVOIR LA
NATIONALITÉ
FRANÇAISE
POUR DEVENIR
SAPEUR-POMPIER
VOLONTAIRE !**

178

composteurs ont été distribués gratuitement par la Métropole de Lyon sur la place Claudius Béry le samedi 1^{er} avril à des habitants de Feyzin mais aussi de Corbas, Mions et Solaize.



PERFLUORÉS

Recommandation de non-consommation des œufs

Depuis le 3 avril, il est fortement recommandé de ne pas consommer d'œufs pondus par des poules appartenant à des particuliers sur le territoire de la commune de Feyzin. Cette mesure a été décidée par la préfecture du Rhône et fait suite à une série de 30 prélèvements réalisés sur les communes de Pierre-Bénite, Saint-Genis-Laval, Oullins et Irigny, parmi lesquels 26 résultats montrent une présence de substances perfluorées supérieure au seuil fixé par la réglementation. Par précaution, la recommandation de ne pas consommer les œufs est donc élargie à 13 communes, dont Feyzin. Une campagne de prélèvement sera lancée prochainement sur notre commune par la préfecture. Pour rappel, les particuliers détenant des volailles de basse-cour doivent obligatoirement réaliser une déclaration à envoyer en Mairie afin de se faire recenser.

Plus d'informations sur le site de la préfecture du Rhône : www.rhone.gouv.fr



GRAND ANGLE



La rentrée 2024, c'est (presque) déjà demain ! La construction du futur groupe scolaire aux abords du Fort, le long de la route du Docteur Long, a commencé depuis le mois de janvier. Elle s'achèvera durant l'été 2024, dans un peu plus d'un an. Les enfants de certains quartiers de la commune pourront ainsi découvrir dès la rentrée de septembre 2024 une école agréable, moderne et écologique ! Cette école est le grand projet du programme mis en œuvre par l'équipe municipale depuis trois ans, et permettra d'accueillir chaque enfant feyzinois dans une école proche de son domicile. Grand angle sur ce projet ambitieux et innovant pour notre commune !



NOUVELLE ÉCOLE : C



POURQUOI CONSTRUIRE UNE NOUVELLE ÉCOLE ?

Construire une nouvelle école, la sixième de la commune, est devenu la condition indispensable pour pouvoir continuer à accueillir chaque enfant feyzinois dans les meilleures conditions possibles dans les écoles de la Ville. En effet, le nombre d'enfants scolarisés sur le territoire de la commune est en forte progression depuis plusieurs années et devrait continuer de croître à l'avenir. La commune accueille 1295 élèves dans ces 5 écoles durant cette année scolaire 2022-2023, soit une augmentation de 220 élèves depuis 2016, l'équivalent des effectifs d'une école entière ! L'équipe municipale a donc choisi de lancer la construction d'un sixième groupe scolaire en réponse à cette augmentation régulière.



RESPECT DE L'ENVIRONNEMENT

Ce nouveau groupe scolaire, situé à deux pas du Fort de Feyzin et de son bois, mais aussi de l'Espace Naturel Sensible des Grandes Terres, s'inscrit dans une logique de respect de l'environnement, en harmonie avec le monument et la nature qui l'entourent. La Ville a donc choisi, dès l'amorce du projet, de construire un bâtiment de "haute qualité environnementale". Les bâtiments de cette école seront reconnus de niveau "C2" par l'ADEME, ce qui signifie que les émissions de gaz à effet de serre du bâtiment, au moment de sa construction et une fois en fonction, seront particulièrement réduits. Seuls 10% des nouveaux projets de constructions de bâtiments en France atteignent ce niveau.

GRAND ANGLE



DU BOIS À TOUS LES ÉTAGES !

Pour construire un groupe scolaire respectueux de l'environnement, le choix des matériaux de construction est évidemment crucial ! Ainsi, le bois sera présent à tous les niveaux dans les futurs bâtiments de la nouvelle école, remplaçant notamment le béton, matériau très polluant, dès que cela est possible. L'école ne dénaturera ainsi pas le paysage de ce site, offrira un cadre harmonieux aux enfants, tout en bénéficiant de l'apport de cette matière naturelle permettant d'économiser l'énergie.



TRAVAUX : ÇA AVANCE !

Vous l'avez probablement remarqué si vous empruntez la route du docteur Long ou en vous rendant au Fort de Feyzin : la construction avance rapidement sur le site qui accueillera l'école ! Le chantier a débuté dès le mois de janvier avec les premières opérations de compactage permettant de préparer le sol afin qu'il puisse accueillir un bâtiment de plusieurs tonnes.



'EST POUR BIENTÔT !



CHIFFRE :

8 M €

C'est le coût total de la construction de la sixième école de la Ville. Cet effort financier majeur pour la commune est soutenu par des subventions, d'ores et déjà obtenues à hauteur de 525 000 € par la Métropole et de 450 000 € par l'État. D'autres demandes de subventions sont en cours pour l'année 2023, notamment en raison de la hausse des coûts du projet liés notamment à l'inflation. Les exigences du Plan de Prévention des Risques Technologiques (PPRT) expliquent notamment le coût. Découvrez très prochainement dans l'Écho comment ce défi de la construction d'une école comportant du bois en zone de PPRT sera relevé !

MOT DE L'ÉLUE

La construction de cette école est devenue indispensable au vu de l'accroissement de la population scolaire des dix dernières années à Feyzin. Et en effet, les chiffres parlent d'eux-mêmes : en 7 ans les effectifs scolaires ont connu une augmentation de 220 élèves, ce qui représente une école complète ! Un projet aussi conséquent et coûteux demande beaucoup de préparation. Dès 2016 nous nous sommes penchés sur le sujet, afin d'anticiper les évolutions à venir, alors même que les élus municipaux ont très peu de marge de décision quant aux projets immobiliers, élaborés dans le cadre du PLU-H de la Métropole de Lyon. Sur un territoire comme le nôtre, le PPRT impose à la fois des restrictions fortes pour la construction d'équipements recevant du public, et des normes renforcées de bâti. Nous sommes très fiers de pouvoir mener ce chantier sur le front de la sécurité, en suivant les contraintes imposées par le PPRT ; et aussi sur celui de la transition écologique, puisque la future école sera faite de matériaux biosourcés, un procédé respectueux de l'environnement.



Émeline Turpani,
adjointe déléguée à l'éducation

ZOOM SUR

CHANSONS DU PAYS IMAGINAIRE À L'ÉPICERIE MODERNE



Wendy Martinez

WENDY MARTINEZ

Cette artiste, accueillie pour une année de résidence et d'action culturelle par L'Épicerie Moderne, s'est pleinement engagée dans ce projet pour transmettre le "pouvoir" de la musique aux participants des différents ateliers. Son 1^{er} album "Rivages du monde flottant" est sorti le 31 mars !

MÉDIATHÈQUE

LA MÉDIATHÈQUE EXPOSERA DU 23 MAI AU 23 JUIN DES AFFICHES ET CRÉATIONS AUTOUR DES "CHANSONS DU PAYS IMAGINAIRE" RÉALISÉES PAR DES COLLÉGIENS ET RÉSIDENTS DU FAM. WENDY MARTINEZ DONNERA ÉGALEMENT UN CONCERT LE VENDREDI 26 MAI DE 12H30 À 13H30.



PAYS IMAGINAIRE

La chanson "Le Pays imaginaire" de Wendy Martinez imagine un 4^e millénaire utopique, dans une société sans guerre, sans misère et sans peur. Les participants impliqués dans ce projet ont eux aussi cherché à dresser le portrait de millénaires futurs dans leurs textes.



Un monde meilleur s'écrit à Feyzin avec les "Les Chansons du Pays Imaginaire" ! Ce projet d'action culturelle initié et coordonné par L'Épicerie Moderne, a pour objectif de favoriser l'expression et la création artistique de publics aussi variés que des élèves du Collège Frédéric Mistral, des résidents du Foyer d'Accueil Médicalisé (FAM) du Parc de l'Europe, du Centre d'Hébergement et de Réinsertion Sociale (CHRS) et la Chorale Rock de Feyzin.

Ce projet, qui a débuté en octobre dernier, s'articule autour de la création de 4 chansons utopiques. Guidé dans l'écriture et l'interprétation des chansons par Wendy Martinez (artiste associée de L'Épicerie Moderne), chaque groupe exprime sa vision d'un futur désirable. Des rencontres et ateliers avec des artistes, des concerts, la découverte de L'Épicerie Moderne et de structures associées comme Le Corner et la Médiathèque, font de ce projet une belle aventure artistique et humaine au cœur de la vie feyzinoise. Avant de découvrir les chansons sur scène le 2 juin, zoom sur ce projet !

RENCONTRES

Des moments de rencontre entre les collégiens et les résidents du Foyer d'Accueil Médicalisé ont été organisés dans le cadre de ce projet, permettant de sensibiliser les jeunes à la thématique du handicap mental.



JEUNESSE CRÉATIVE

ATELIERS D'ÉCRITURE EN CLASSE, SÉRIGRAPHIE AU CORNER, RENCONTRES ET CONCERTS À L'ÉPICERIE MODERNE... LES ÉLÈVES DE LA CLASSE 301 DU COLLÈGE FRÉDÉRIC MISTRAL SONT IMPLIQUÉS DANS CE PROJET DEPUIS LE MOIS D'OCTOBRE ET PRÉSENTERONT LEURS DEUX CHANSONS LE 2 JUIN.



INVITATIONS

Les différents participants au projet ont été invités à plusieurs concerts à L'Épicerie Moderne. Ils ont pu découvrir l'ambiance d'un concert et voir les artistes exprimer leur talent et leur créativité sur scène !



2 JUIN

C'est la date à retenir ! Wendy Martinez donnera ce soir-là un concert gratuit à L'Épicerie Moderne. La 1^{re} partie sera le grand moment de ce projet, puisque les chansons composées par les collégiens, les résidents du FAM et du CHRS seront interprétées par l'ensemble des participants du projet, accompagnés par la Chorale Rock de Feyzin et le groupe de Wendy Martinez. Venez nombreux !





FEYZIN & LA MÉTROPOLE

CONCERTATION

Donnez votre avis sur le plan d'urbanisme !

Dans le cadre de la quatrième modification du plan local d'urbanisme et d'habitat de la Métropole de Lyon, une concertation est organisée du 24 avril au 4 juin.

La Métropole de Lyon engage une modification du PLU-H voté en 2019 afin de renforcer les dimensions sociales et environnementales de ce document régissant les règles d'urbanisme à Feyzin et dans la Métropole.

Consultable en mairie

Une concertation est organisée du 24 avril au 4 juin afin de permettre à tous les habitants de la Métropole de donner leur avis avant ces modifications ! Vous pouvez vous informer sur ce sujet en consultant le dossier de concertation, disponible en ligne, mais également consultable en version imprimée à l'accueil de la Mairie de Feyzin. Des ateliers en ligne sont également organisés dès la fin du mois d'avril et se poursuivront le jeudi 11 mai à 18h30, avec une visioconférence sur le thème "Protéger et développer la nature dans la Métropole". Participez également en donnant directement votre avis : soit en répondant à un questionnaire, soit en

déposant un avis ou une proposition sur le site web de la concertation et sur les registres papiers disponibles en Mairie de Feyzin.

Qu'est-ce qu'un PLU-H ?

Le Plan local d'Urbanisme et d'Habitat est un document de planification, qui fixe des règles d'urbanisme, et sert notamment à localiser les parcelles constructibles ou non. Il sert notamment de référence pour les permis de construire et autorisations d'aménagements. Ce document évolue régulièrement. Les modifications prévues au terme de cette concertation concernent 4 grands objectifs fixés par la Métropole : décarboner l'aménagement, limiter l'artificialisation des sols et l'impact sur les ressources, poursuivre la politique de l'habitat, et accompagner le développement économique du territoire.

Donnez votre avis sur ce projet et participez aux ateliers sur la plateforme jeparticipe.grandlyon.com.

**CHAQUE
CONTRIBUTION
PERMET DE MIEUX
CONNAÎTRE
VOS ATTENTES
POUR LA
MÉTROPOLE
DE DEMAIN !**



LA MÉTROPOLE À FEYZIN

Journées chrono de l'alternance

La Maison Métropolitaine d'insertion pour l'emploi, partenaire de la Ville de Feyzin, organise les Journées chrono de l'alternance de l'Est Lyonnais le mercredi 10 mai de 13h à 17h à la salle Mosaïque de Saint-Priest. Cette journée permet de mettre en contact les apprentis avec de nombreuses entreprises et structures recherchant des alternants pour les mois à venir.

Cette journée est donc un rendez-vous incontournable pour les étudiants en recherche d'un poste en alternance à Feyzin et dans les communes voisines !

Prime Air Bois

Depuis le 1er avril, l'utilisation de cheminées à foyer ouvert est interdite dans toutes les communes de la Métropole de Lyon, dont Feyzin, en raison du fort rejet de particules fines de ce type de dispositif de chauffage. La Prime Air Bois accompagne toujours les foyers souhaitant installer un appareil plus récent et moins polluant en remplacement de leur cheminée ancienne avec une prime de 1 000 euros pouvant s'élever jusqu'à 3 000 euros pour les foyers modestes.

INFOS PRATIQUES

CONTACTER LA MAIRIE

18 rue de la mairie
BP 46 - 69 552 Feyzin cedex
04 72 21 46 00

Contacter la police municipale
04 78 70 00 00

Déclarer un dysfonctionnement
04 78 63 40 00 ou sur
toodego.com

Éclairage public défectueux ?
04 72 21 46 46

Pharmacies de garde
au 3237 (0,34 cts/min
depuis un poste fixe)
ou sur www.3237.fr

AUTORISATION DE CHASSE

Une autorisation préfectorale de chasse a été délivrée à plusieurs chasseurs sur l'ENS des Grandes Terres du 1er avril au 10 juin concernant les corbeaux freux, les corneilles noires et les pigeons de ville. Des chasseurs peuvent donc être présents sur le plateau en journée. Cette autorisation permet la chasse de ces corvidés les jours de semaines, mais aussi le week-end. Restez donc attentifs lors de vos balades et activités sportives dans les Grandes Terres !

FERMETURE EXCEPTIONNELLE

Le vendredi 19 mai, les services de la Mairie seront exceptionnellement fermés au public en raison du pont de l'Ascension. Les services municipaux seront également fermés les lundis 1^{er} et 8 mai ainsi que le jeudi 18 mai, ces jours étant fériés.

Les samedis ouverts de l'état-civil : les 13 et 27 mai de 9h30 à 12h. Service ouvert en semaine de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 (8h30 à 17h30 sans interruption le mardi).

ÉTAT CIVIL

NAISSANCES

Idriss, Othman **TAMDA** : 01 mars
Suleyman, Abdallah **CHERIF** : 05 mars
Tiago, Daniel **PINHEIRO** : 14 mars
Ghaïth, Louaï **M'HAMEDI** : 29 mars
Kadir **TURKOVIC** : 30 mars

Marwan, Mohamed **SABOUNI** : 03 avril
Akram, Imrane **MAHROUGUI** : 04 avril

MARIAGES

Kévin Georges **RODRIGUES** et Jennifer
Cindy Simone **SALAZARD** : 01 avril

DÉCÈS

Marcel Jean Henri **FARISSIER** : 18 mars
Anne-Marie, Léonie, Marthe
GELDHOF veuve **FADEL** : 23 mars
Joseph Marcel **ROCHEDIX** : 23 mars
Jules **VICOLETTO** : 25 mars
François **BONNET** : 29 mars

TRIBUNE DE L'OPPOSITION MUNICIPALE

Dans son interview au journal *Le Progrès*, début avril, Mme le Maire a confirmé que les installations du stade Jean Bouin allaient fermer au tournant de l'année 2030, soit d'ici sept, huit ans ; cela du fait du plan de prévention des risques technologiques lié à la vallée de la chimie. Dans la foulée, elle a indiqué que la solution de remplacement serait à trouver dans le cadre de la prochaine mandature, après les élections municipales de 2026.

Déjà en retard pour la création de la nouvelle école qui sera peut-être livrée pour la rentrée de septembre 2024, soit bien tard en regard des écoles locales surchargées depuis plusieurs années, Mme Laurent n'en tire pas la leçon. Notre parc d'équipements sportifs est vieillissant et pour certains déjà hors

d'usage. Capacité d'anticipation à l'évidence faible de cette majorité municipale.

Le groupe Feyzin citoyen sonne le réveil sur ce dossier des équipements sportifs pour éviter que pratiquants, jeunes et moins jeunes, associations ne soient contraints d'aller pratiquer ailleurs... ce qui a, d'ailleurs, déjà commencé. Si rien n'est fait, la caractéristique de ville dortoir s'amplifiera encore. Il est urgent de s'y mettre.

Bien sûr...la facture. Nous voilà en face de la question qui va fâcher. Qui est responsable des méfaits d'une industrie avide de profits et qui fait fi de ce qu'elle fait vivre aux riverains.

Avec la pollution des perfluorés, l'exemple nous en est encore donné, si certains

en doute, que ceux qui abiment notre environnement n'obéissent qu'à la recherche de la rentabilité quitte à tout rejeter dans le Rhône au motif que la réglementation n'a pas encore statué.

Ces gens, qui prennent nos vies pour quantité négligeable, doivent être obligés de payer. C'est un principe ordinaire de vie en collectivité : tu salis tu nettoies, tu détruis le bien d'autrui, tu ré pares. Les équipements sportifs de la commune vont être mis hors service du fait des industries (très profitables), celles-ci doivent assumer le prix de leur remplacement ?

VOS SORTIES DU MOIS

LE PAYSAGE DANS L'ART

En mai et juin / Médiathèque

La médiathèque propose un programme d'animations des paysages dans l'art en mai et en juin ! Au programme : une rencontre avec les auteurs d'un livre de photographies sur la vallée de la chimie le samedi 6 mai à 10h30, un atelier d'écriture sur les paysages de la vallée de la chimie le samedi 27 mai à 10h30, avec le CAUE Rhône Métropole. Pour les séniors, un atelier découverte des tableaux de peintres impressionnistes (Monet, Manet, Renoir) aura lieu au Musée numérique Micro-folie le jeudi 11 mai à 14h.



BRICOTHÈQUE

Le 11 et 25 mai, puis le 8 et le 22 juin / 15h à 17h / Centre social Mosaïque

La Ville de Feyzin, en partenariat avec l'association Espace Créateur de Solidarités de Saint-Fons, expérimente la mise en place d'une bricothèque sur la commune pour les prochains mois. L'objectif est de proposer gratuitement des prêts d'outils de bricolage (petit outillage, outils électroportatifs, kit peinture) et des conseils de réparation aux habitantes et habitants pour les

aider à entretenir leur logement. La bricothèque s'installera les jeudis 11 mai, 25 mai, 8 juin et 22 juin de 15h à 17h devant le Centre social Mosaïque. Chaque outil pourra être emprunté pour deux semaines. Pensez à prévoir un chèque de caution pour tout emprunt.



LES RDV NATURE

Les 5 et 12 mai / Au Fort de Feyzin

et aux Grandes Terres
Découverte des écueils au programme le vendredi 12 mai. Programme complet sur lefortdefeyzin.fr

RÉPÉTITIONS

Dimanche 7 mai et dimanche 4 juin / 10h à 16h / Stade Jean Bouin

Le projet Top Deep'Art pour le défilé de la Biennale de la Danse avance à grands pas ! Deux grandes répétitions sont prévues au stade Jean Bouin pour permettre aux danseurs

de s'entraîner dans des conditions se rapprochant de celles du défilé.

CÉRÉMONIE DU 8 MAI

Lundi 8 mai / 11h / Monuments aux morts
Commemoration de la fin de la 2^{de} guerre mondiale le 8 mai 1945.

LA RELÂCHE

Mercredi 10 mai et 24 mai / 18h à 22h / L'Épicerie Moderne
L'Épicerie Moderne propose deux after-works aux feyzinois en mai ! Venez découvrir le lieu autour de blind tests et d'un DJ set.

KAMAAL WILLIAMS

Vendredi 12 mai / 20h30 / L'Épicerie Moderne
Ce claviériste londonien incarne la jeunesse et la puissance de la nouvelle génération du jazz anglais !
Tarif Feyzinois : 22€

EXPOSITION

Du lundi 15 mai au dimanche 4 juin / Fort de Feyzin
"Du sol au ciel, les paysages des Grandes Terres", photographies par David Wnek et Franck Semerian.
Plus d'infos en page 4.

INFORMATION COLLECTIVE

Mardi 23 mai / 14h / Salle des mariages
Avec l'entreprise Randstad, pour des postes basés à Vénissieux et Mions.
Inscriptions auprès de la Maison de l'Emploi au 04 72 21 46 66 ou maison.emploi@ville-feyzin.fr

RANDO ZEN

Jeudi 25 mai / 14h à 16h / aux Grandes Terres
Marche dans les Grandes Terres. Public seniors.
Gratuit

GRAND BLANC

Jeudi 25 mai / 20h30 / L'Épicerie Moderne
Concert rock / cold wave.
Tarif feyzinois : 14€.

WENDY MARTINEZ + CHANSONS DU PAYS IMAGINAIRE

Vendredi 2 juin / 18h / L'Épicerie Moderne
Gratuit sur réservation, billetterie sur le site de L'Épicerie Moderne.
Plus d'infos en page 8.

GRANDES TERRES EN FÊTE

Samedi 3 juin / 10h-18h / Fort de Feyzin
Programme en page 4 et sur lefortdefeyzin.fr.

ÉVEIL MUSICAL

Samedi 3 juin / 10h et 11h / Médiathèque
Atelier participatif pour les 6-18 mois à 10h et les 18 mois 3 ans à 11h.
Sur inscription.

BEAU MARCHÉ

Tous les dimanches matin / de 8h à 13h / place Claudius Béry

Le Beau Marché accueille une brocante gratuite ! Le dimanche 14 mai, le Beau Marché accueillera en effet une "gratiféria", durant laquelle vous pourrez vous procurer gratuitement des objets donnés

! Une campagne de dons, menée par le Corner dans les jours précédents, permettra son organisation. Le marché du 28 mai verra s'installer un stand de vente de bijoux, qui vous permettra de trouver le cadeau idéal à quelques jours de la fête des mères.



Et ne pas oublier

Place au jeu tous les jeudis matin hors vacances scolaires au Centre social Mosaïque, les mercredis de l'@telier à la Médiathèque tous les mercredis de 14h à 16h pour les 11-15 ans, Café de l'emploi tous les jeudis de 9h à 10h à la Maison de l'Emploi, ateliers "Techniques de recherche d'emploi" tous les jeudis de 10h à 11h30 à la Maison de l'Emploi.



Directrice de la publication : Murielle Laurent / Rédaction : Ville de Feyzin / Photographies : Ville de Feyzin, © Céline Vautey, David Wnek, SDMS, Tekhnê, L'Épicerie Moderne, © 4vents, Canva, Freepik / Réalisation Micro 5 Lyon / Papier fabriqué selon les normes de respect de l'environnement et de développement durable les plus élevées (ISO 14001, EMAS).



LES GRANDES TERRES
PROJET NATURE DE LA MÉTROPOLE DE LYON



GRANDES TERRES EN FÊTE

SAMEDI 3 JUIN

10H-18H - FORT DE FEYZIN

Retrouvez le programme complet sur
www.lefortdefeyzin.fr

**ÉDITION
2023**

VILLE DE
corbas

feYZIN
VILLE DU GRAND LYON

ville de
venissieux

**MÉTROPOLE
GRAND LYON**